
6ª REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 19/03/2019. 

 

         Aos dezenove dias do mês de março do ano de dois mil e dezenove, as 

dezenove horas, na sede da Câmara Municipal de Congonhinhas, Estado do Paraná, sito à 

Rua: Oscar Pereira de Camargo, nº 396, realizou-se a presente sessão com a presença 

dos Srs. Vereadores: Aparecido Renato Honório, Ademar Alves Cardoso, Cleber Mariano 

da Silva, Everton Carlos Machado, José Fidelis da Silva, Livercino Domingues, Ricardo 

Batista dos Santos, Valdinei Luca da Silva e ausente Cleilson da Silva. Foram realizados 

uma oração pelos presentes, um minuto de silêncio pelos falecimentos ocorridos nesta 

semana e também a leitura do expediente pela senhora secretária. Na sequência, passou-

se a apreciação do PROJETO DE LEI LEGISLATIVO N° 003/2019, de autoria dos 

Vereadores Cleber Mariano da Silva e Ricardo Batista dos Santos, que institui o 

‘PROGRAMA EDUCAÇÃO NO TRÂNSITO’ na forma de Tema Transversal nas escolas da 

rede pública de ensino municipal, e dá outras providências. O projeto aguardará 

questionamentos específicos dos vereadores até dia 22/03/2019 e após passará para 

parecer jurídico em 10 dias. Na sequência, segue para as comissões para pareceres e 

cumprimento dos prazos regimentais. Logo após, conforme determina o artigo 113, 

parágrafo terceiro, inciso X, passou a apreciação e votação do requerimento dos 

vereadores Aparecido Renato Honório e Ademar Alves Cardoso requerem que seja 

enviado ofício ao Senhor Prefeito requerendo todas as informações a respeito do Concurso 

Público Municipal, e que também seja disponibilizado um servidor responsável para 

comparecer em sessão da Câmara, para sanar dúvidas dos vereadores e da população 

sobre o referido concurso, o qual foi aprovado por unanimidade. Em seguida, passou a 

palavra para o Vereador Renato, que agradeceu a presença de todos e disse não ter 

indicações para realizar no momento. Após, passou a palavra para o Vereador Ademar, 

que agradeceu a presença de todos e disse não ter indicações para realizar no momento. 

Após passou a palavra para o Vereador Ricardo, que agradeceu a presença de todos e 

disse não ter indicações para realizar no momento. Após passou a palavra para o 

Vereador José Fidelis, que agradeceu a presença de todos e disse não ter indicações 

para realizar no momento. Após passou a palavra para o Vereador Livercino, que 

agradeceu a presença de todos e disse não ter indicações para realizar no momento. Após 



passou a palavra para o Vereador Everton, que agradeceu a presença de todos e fez as 

seguintes indicações: que seja empedrada a Estrada do Patrimônio do Vitópolis que dá 

acesso ao Pico Agudo e que sejam instalados ventiladores no Centro de Saúde Municipal, 

as quais foram aprovadas por unanimidade. Requereu ainda envio de oficio ao setor 

responsável solicitando informações sobre os motivos de não funcionamento do Centro de 

Convivência e Fortalecimento de Vínculos Belém Feliz, antigo Projeto Piá, sendo que 

somente está tendo atendimento às sextas-feiras. Após passou a palavra para o Vereador 

Valdinei Luca, que agradeceu a presença de todos e fez indicação para que seja feito um 

quebra-molas na Rua Otacílio Sales Grube, próximo à residência n° 960, na saída para o 

Marabá, devido a pedidos dos moradores do local, a qual foi aprovada por unanimidade. E 

não tendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente encerrou a reunião, do que para constar 

a presente ata, que vai assinada pela advogada Karla de Fátima Yamashita, Sr. 

Presidente, 1º Secretário e demais vereadores.  


